
◇給食試食会 

 PTA 研修委員会主催の給食試食会が行われました。毎年大変好評で、リ

ピーターの方も多い行事です。 

 最初に栄養士の夏田先生から、給食の献立をどのように作成しているかや、
実際に調理をするときに気を付けていることなどの話がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いよいよ配膳です。3 年生の生徒の配膳ビデオを視聴していらっしゃった
ので、どの方も、大変手際よく配膳を行ってくださいました。 

 

 

 

 

 



 
夏田先生から、中学生に必要なご飯の量も示していただきましたが、その

量に驚いている方もみえました。（生徒たちは、朝から歩いて登校し、体育

や勉強でたくさんエネルギーを消費するため、しっかりとご飯を食べること
ができています。） 

 

食缶は空っぽ！ 

盛り付けも上手です！！ 

 

 
生徒たちの配膳の様子、食事の様子も参観していただきました。 

PTA のみなさん、ありがとうございました。 

 

 

 

 
 
 
  
 
 
 
 


